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王宝强有望饰演灰太狼
网友：眼神口吻十分神似

《喜羊羊与灰太狼》将升级开拍真人
版电影《我爱灰太狼》，于今年暑期档上
映。在真人版电影里，灰太狼翻身成为主
角，据出品方透露，王宝强有望饰演灰太
狼，而网友也热荐张一山、夏雨出演喜羊
羊。出品人透露，对于灰太狼的角色，目
前国内不少一线喜剧明星都在邀请之列，

“王宝强非常想演，黄渤在网络上的呼声
也很高。”不过有网友表示：“王宝强确实
与灰太狼有神似之处，特别是其眼神与说
话的口吻。” 王钲
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孙宁首回应与王学兵离婚：
依旧相信爱情

日前有报道称王学兵、孙宁已办理离婚手续，王学兵和孙宁的经济公司都
证实了二人确已离婚，但双方本人并未做出回应。昨日，孙宁在微博中对离婚
首度做出了回应，称不会苛责别人，也不会怨怪命运，自己依然还相信爱情。孙
宁在微博中写道，“谢谢关心我的朋友们，冥冥中注定的事情都是必须要接受
的，我不会苛责别人，我不会怨怪命运！我想说我挺过来了，我会自己保重！我
会在风雨中长大！我依然还会相信爱情！”但离婚原因并未做任何回应。

王志飞首谈与张歆艺分手：
我几度挽回仍被甩

由王志飞主演的电视剧《攻
心》即将登陆东南卫视、央视一套
和浙江卫视。在高调宣布和张歆
艺分手后，王志飞首次谈分手详
情，表示是张歆艺向自己提出了
分手，自己曾几度试图挽回，却最
终还是失败了。

早前王志飞在个人微博上
发布的一则宣告单身的声明，引
起了关注。王志飞表示，自己之
所以在微博公开发表声明，就是
因为关于前女友张歆艺如今满
身的绯闻会打扰到自己的生
活。“在发声明的时候，我们已经
分手了。在此前我一直试图努
力、试图挽回，可是最终还是没
有做到。我的确挣扎了一段时
间，最终还是答应了她提出的分
手要求。”

对于粉丝的关心，王志飞表
示，“我是个必须找到一个人去爱
的人，我也不在乎她会不会给我
相应的回报。两个人在一起，其
实谈不上谁为谁付出。我们之间
不论谁对谁错也都已经过去，也
许，这件事给我心理的伤痛会延
续很久，但我想一个人面对这个
过程。”

本报综合报道

舒淇关闭微博后首次亮相综艺节目
感谢好友鼓励，坦言自己已经好很多

言论太自由，别人的嘴巴管不住
舒淇12日从法国返台，把第一个通告献

给了由“哈林”庾澄庆主持的《哈林哈时尚》，
与造型师好友 Roger 在节目上畅谈时尚保
养经。出道多年，舒淇外形始终亮眼，相较
于姐妹淘林熙蕾用狠招养生，舒淇却心虚坦
言：“我坏习惯很多，喝酒又熬夜，每天在家
都要喝2到3杯的红酒。”

舒淇和林熙蕾是超级好友，林熙蕾不抽
烟不喝酒，38 年没沾过咖啡因，用严于律己
来换得美貌，不过舒淇正好相反，她说自己
和多数女生一样，有时懒得保养却又想变
美，每天必备的保养品就是面膜，“化妆前，
我会敷一两次，睡前再敷一小时，我还会敷
着面膜做家事。”只有对于维持身材，舒淇坚
持：“吃得清淡一点，保持运动习惯，6点以后

不吃东西。”
舒淇坦言自己也有很多坏习惯，除了喜

欢小酌还常熬夜，经常一天只睡 4到 6小时，
这点可让哈林心有戚戚焉，他笑说：“不知道
怎么搞的，我常常凌晨两三点才睡，早上8点
就起来。”反而是 Roger 自称倒头就睡，一睡
就睡到自然醒的习惯，被哈林呛声：“我们是
年轻人，睡不久！”

担任舒淇御用化妆师多年，Roger知道她
的每一段恋情，比如舒淇与冯德伦被拍到见
面很多次，让两人的关系耐人寻味。Roger
表示：“如果舒淇真的有约会对象，我们肯定
会知道，如果她否认，那么一定不是真的，她
的个性就是不太会讲假话。其实她跟冯德
伦一天到晚就是出去吃饭啊、喝酒啊、唱歌
啊。”

因甄子丹戏霸事件而关闭微博多时的舒

淇表示，在那段时间，感谢有许多朋友的鼓
励，现在自己的心情已经好很多，连侯孝贤导
演都给她发了很有深意的短信给她打气。除
了感谢好友的支持，舒淇表示：“这些事现在
看来都是无所谓的，因为不可能阻止它的发
生。别人的嘴巴想说什么就说什么，言论太
自由了，何必为了一些不爱你的人去受打
击。”

本报综合报道

谈关闭微博事件，“这些事看来都无所谓”

王志飞：对于失恋，我会慢慢接受。

孙
宁：关于
离婚，我
已 挺 过
来了。

王力宏公开微信账号
网友喊“上当”

随着微博的出现，明星们开始选择这
种简单快捷而又节省成本的宣传方式。12
日凌晨，王力宏就开通微信并对外公布微
信账号，引得粉丝争相加好友。但一开始
对话，大家就发现“上当了”，这只是营销新
手段而已。随后，记者也添加为其微信好
友后，随便发送了一个表情，就立刻收到他
的回复：“收到你的微信啦！希望很快能在

‘火力全开’演唱会上看到你！”此后，再发
过去任何消息，都会收到完全相同的回复。

记者看到，粉丝们起初对添加为微信
好友欣喜若狂，但当大家发现是系统自动
回复后，觉得有点好笑有点“上当”。然
而，很多网友表示理解：“这也很正常啊，
如果那真是他自己的微信，也承受不了信
息量啊。” 李南夏


